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O vereador Adalber-
to Bergo Filho (Dal do 
Betoca/PSB) reassumiu 
na quinta-feira, dia 22, 
o mandato de vereador 
na Câmara Municipal de 

Santo Antônio de Pos-
se. Após ser empossado 
para o terceiro mandato 
consecutivo no Legisla-
tivo, Dal licenciou-se em 
janeiro de 2021 para as-

sumir a Secretaria Mu-
nicipal de Saúde, cargo 
onde permaneceu até 
novembro do ano passa-
do.

Na última terça-fei-

ra, a Câmara, através do 
presidente Edson Gon-
çalves Santana, foi for-
malmente comunicada 
da decisão proferida pelo 
ministro do Tribunal Su-

perior Eleitoral (TSE) 
Ricardo Lewandowski, 
que deu provimento ao 
recurso especial inter-
posto pelo vereador e 
julgou improcedentes 

os pedidos formulados 
na Ação de Investigação 
Judicial Eleitoral que 
pedia a impugnação de 
sua candidatura na últi-
ma eleição.

No último domingo, 
dia25, a equipe possense 
de vôlei, composta pelas 
atletas Bianca, Camila, 
Barbara e Roberta, que 
participam do projeto 

de vôlei da Prefeitura 
Municipal de Santo An-
tônio de Posse, foram 
campeãs da II Copa Ja-
guariúna de Vôlei de 
Praia 4x4. O torneio 

realizado no Centro de 
Lazer do Trabalhador, 
“Lebrão”, contou com a 
participação de equipes 
de toda região, inclusive 
de outros estados.

Ao longo do mês de ju-
lho deste ano, a Prefeitura 
Municipal, por meio da 
Secretaria de Saneamento 
e Meio Ambiente, realizou 
o programa Químico dos 
Bairros, percorrendo as 
ruas do município e cole-
tando amostras diretamen-
te da torneira da residência 
das famílias possenses, com 
intuito de analisar a quali-
dade da água fornecida para 
a população.

Os resultados foram po-
sitivos, e dentro dos parâ-
metros de consumo, con-
forme pode ser conferido 
neste arquivo: RESULTA-
DOS DAS ANÁLISES.

Equipe Possense é campeã da 
II Copa Jaguariúna de Vôlei de 

Praia 4x4

Químico nos 
Bairros obtém 

análises 
positivas 
da água 

fornecida para 
a população 

possense

Vereador Adalberto Bergo Filho reassume mandato 
na Câmara Municipal de Posse
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Na manhã do último 
domingo, dia 25 de setem-
bro, o município de Santo 
Antônio de Posse foi palco 
para um campeonato de 
Judô que reuniu atletas 
de todo o Estado. A Copa 
de Judô premiou com me-
dalhas de bronze, prata e 
ouro as categorias Biriba 
e Sênior Adulto feminino 

e masculino. 
A primeira edição do 

evento esportivo aconte-
ceu em 2018 e sofreu uma 
pausa por conta da pan-
demia de covid-19. Agora, 
em 2022, o torneio retorna 
para a segunda edição com 
a participação de mais de 
70 associações de todo o 
Estado de São Paulo. 

Durante a última se-
mana,  os  a lunos  da 
rede municipal de en-
sino de Santo Antônio 
de Posse tiveram uma 
incr ível  experiência 
gastronômica:  a  se-
mana de alimentação 
saudável - período de 
muitas texturas, cores 
e sabores, cujo objetivo 

é incentivar a alimenta-
ção saudável com inú-
meras atividades peda-
gógicas que promovam 
hábitos saudáveis e me-
lhor qualidade de vida. 
Cuidar da alimentação 
é uma política pública 
primordial para o su-
cesso escolar.

O novo prédio de 
atendimento do Centro 
de Referência de Assis-
tência Social (CRAS) foi 
inaugurado nesta terça-
-feira. Ele fica localizado 
na Rua das Violetas, 21, 
no Bairro Jardim das 
Flores, onde serão ofer-
tados diversos serviços 
de assistência e proteção 
básica com o objetivo de 
prevenir a ocorrência de 

situações de vulnerabili-
dades e fortalecer a con-
vivência com a família e 
a comunidade.

O CRAS oferta o Servi-
ço de Proteção e Atendi-
mento Integral à Família 
(Paif) e o Serviço de Con-
vivência e Fortalecimen-
to de Vínculos (SCFV) 
com grupos de crianças, 
jovens e idosos.

“Natal de 
Holambra” 

tem 
ingressos 

com 
50% de 

desconto 
até sexta-
feira, dia 

30

Santo Antônio de Posse 
realiza campeonato 

regional de Judô

Educação de Posse 
realiza Semana de 

Alimentação Saudável

Vereadores de 
Posse prestigiam 

inauguração da nova 
sede do CRAS
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A importância da saúde mental para o coração 

Camada de ozônio e flagelos do 
Apocalipse

OCDE não quer o Brasil

* Por Rafaela Pe-
nalva  

Ansiedade, estres-
se, depressão... Você 
sabia que sua saúde 
mental também tem 
grandes efeitos fisi-
ológicos no seu corpo 
e que muitos deles po-
dem influenciar o fun-
cionamento de órgãos 
como o coração, por 
exemplo? No Brasil, 
mais de 9% da pop-
ulação sofre de tran-
storno de ansiedade, 
ou seja, cerca de 18,6 
milhões de pessoas, 
segundo relatório da 
Organização Mundial 
da Saúde (OMS).  

Aprovei tando a 
campanha Setembro 
Amarelo, cujo tema 
macro é a saúde men-

tal, resolvi escrever 
sobre o tema como 
cardiologista porque, 
cuidando do coração de 
muitas pessoas com a 
saúde mental compro-
metida, percebo que 
pouco se sabe dessa 
complicada conexão. 

De acordo com uma 
pesquisa da Faculdade 
de Medicina da Univer-
sidade de Harvard, nos 
Estados Unidos, existe 
uma relação direta das 
doenças mentais com 
o infarto. É importante 
saber que a saúde men-
tal impacta fortemente 
na saúde global do pa-
ciente. E em se tratan-
do do coração, deve-
mos ficar mais atentos 
ainda.  

Quando enfren-
tamos um quadro de 

depressão, ansiedade 
ou estresse constante, 
nosso ritmo cardíaco 
e pressão arterial au-
mentam; há um fluxo 
sanguíneo reduzido 
para o coração e o cor-
po produz níveis mais 
altos de adrenalina e 
cortisol – hormônios 
ligados ao estresse, que 
sinalizam um alerta 
ao organismo em situ-
ações de risco.?Tudo 
isso acaba obrigando 
o coração a trabalhar 
mais. 

Outro grande risco 
relacionado é o au-
mento do nível de co-
lesterol. Sob tensão, 
o corpo faz com que 
o fígado passe a pro-
duzir uma quantidade 
maior de colesterol 
para se proteger.?Co-

mo a saúde se relacio-
na diretamente com 
equilíbrio metabólico, 
qualquer substância 
em excesso provoca 
instabilidade, eleva a 
pressão sanguínea e os 
batimentos cardíacos, 
que são fatores para 
desencadear, por ex-
emplo, um infarto ou 
um acidente vascular 
cerebral. 

Não podemos es-
quecer da Síndrome de 
Burnout  

Muitos casos de 
estresse, ansiedade e 
depressão estão as-
sociados também ao 
trabalho. Pressão, co-
brança, assédio mor-
al, falta de motivação, 
entre outros fatores, 
afetam diretamente a 

saúde mental.? 
Os casos crônic-

os de estresse decor-
rentes,  especif ica-
mente, de situações 
relacionadas ao tra-
balho foram defini-
dos como Síndrome de 
Burnout. O primeiro 
passo para tentar fu-
gir desta síndrome é 
a pessoa reconhecer o 
fato de estar exausta, 
insatisfeita e sobrecar-
regada no trabalho. O 
ato de assumir que algo 
não está bem é muito 
importante para que 
se tente mudar a situ-
ação. Somente assim a 
pessoa consegue iniciar 
uma mudança de pos-
tura e tomar novas de-
cisões que favoreçam 
seu bem-estar mental. 

Sabemos o quanto 

é difícil lidar com o 
estresse, sentir ansie-
dade e viver com um 
quadro de depressão. 
Por isso, o mais impor-
tante é que o paciente 
reconheça os sintomas 
e busque ajuda médi-
ca tão logo perceba 
que não está bem. E, 
sempre que possível, 
é essencial que cuide 
da mente e do corpo. 
Uma boa combinação 
de exercícios regulares, 
sono adequado e die-
ta balanceada ajudam 
a ter uma vida mais 
saudável. Garanto que 
seu coração agradecerá 
essa atenção! 

* Rafaela Penalva 
é cardiologista e pro-
fessora do curso de 
Medicina da UNISA

Paiva Netto
      
Ao comentar em 

meus artigos sobre a 
camada de ozônio do 
planeta, prometi voltar 
ao assunto, intrinseca-
mente ligado à nossa 
sobrevivência, visto que 
ela nos abriga dos raios 
nocivos à vida humana.

      
Os Sete Flagelos e 

ação humana
Chamou a atenção 

dos meus leitores a si-
militude da mensagem 
do Apocalipse de Jesus, 
no Quarto Flagelo, 16:8 
e 9, com o tema em 
questão: 

      
O Quarto Flagelo
8 O Quarto Anjo 

derramou a sua taça so-
bre o sol, e lhe foi dado 
afligir os homens com 
calor e fogo.

9 Com efeito, os 
homens se queimaram 
com o intenso calor, e 
blasfemaram o nome de 
Deus, que tem a autori-
dade sobre estas pragas, 
e não se arrependeram 
para Lhe darem glória.

      
Uma l inguagem 

profética de há quase 
dois mil anos que diz 
muito dos tempos at-
uais. Apesar do con-
hecimento que se têm 
dos efeitos nocivos de 
uma exposição exag-
erada ao sol, há quem 
isso não reconheça (que 
significa “ranger os 
dentes contra Deus”) e 
se coloque entre os que 
poderão desenvolver, 
por exemplo, câncer de 
pele, catarata ou outras 
doenças.

      
Avisos do Supremo 

Criador
Trago, por oportu-

no, trecho de improviso 
radiofônico, de 1991, 
com a análise dos Sete 
Flagelos, na série “A 
Instituição dos Diáco-
nos”, que apresentei 
nas aulas da série “O 
Apocalipse de Jesus 
para os Simples de 
Coração”:

 (...) Advertiu um 
mentor das Claridades 
Divinas que — “Se a 
semeadura é livre, a col-

heita é obrigatória”. Daí 
entendermos o porquê 
dos Sete Flagelos, cit-
ados nos capítulos 15 
e 16 do Apocalipse. 
Trata-se da vindima 
de uma semeadura 
irresponsável. Paulo 
Apóstolo aconselhou, 
em sua Epístola aos 
Gálatas, 6:7: “Não vos 
deveis enganar, porque 
Deus não se deixa es-
carnecer; aquilo que o 
homem semear, isso 
mesmo terá de colher”.

Vamos ao versículo 
primeiro do capítulo 15 
da Revelação de Jesus 
segundo João — Os Sete 
Flagelos: “Vi no Céu 
outro sinal grande e ad-
mirável: Sete Anjos se 
preparam para lançar 
sobre o mundo os Sete 
Últimos Flagelos com 
que se consumou a 
cólera de Deus”.

Um sinal do Céu 
já é algo muitíssimo 
significativo. Mas João 
faz questão de ressaltar 
que este outro sinal é 
grande e admirável. É 
como a nos chamar a 
atenção para o fato de 

que não podemos andar 
distraídos diante do que 
nos poderá sobrevir, 
pois a manifestação 
celeste é realmente 
grandiosa, admirável 
mesmo: nada menos 
do que Sete Anjos tra-
ziam os Sete Flagelos, 
que eram os últimos da 
série de coisas graves 
— por que não dizer ter-
ríveis? — que nós, seres 
humanos, fomentam-
os pelos milênios, tais 
como os males causados 
à camada de ozônio, 
muito mais prejudiciais 
do que pode imaginar a 
humanidade desatenta, 
em sua maioria, dis-
traída dos avisos do 
Supremo Criador de 
todos nós.

      
O exemplo do tel-

hado
Para ilustrar essa 

realidade realmente 
apocalíptica, criada pe-
los homens e não por 
Deus, é como se, levi-
anamente, tivéssemos 
derrubado o telhado de 
nossa casa e exposto a 
família e nós próprios 

às intempéries, em um 
clima já afetado pela 
irresponsabilidade de 
seres gananciosos. Só 
que o “aguaceiro” que 
cai do Cosmos, atraves-
sando o telhado aberto 
no topo atmosférico 
da Terra, deixa passar 
coisas piores que chuva, 
mesmo quando áci-
da. Aí está algo sobre a 
ação dos Sete Flagelos, 
provocados pela nossa 
incúria, que reforça a 
validade dos alertamen-
tos divinos contidos 
no Livro das Profecias 
Finais. Exemplo disso 
temos na descrição do 
Sétimo Flagelo, capítu-
lo 16, versículo 21 do 
Apocalipse: “Também 
desabou do céu sobre os 
homens grande chuva 
de pedras, que pesa-
vam cerca de um tal-
ento; e, por causa do 
flagelo da saraivada, os 
homens blasfemaram 
de Deus, porquanto o 
seu tormento [causado 
pelos próprios seres hu-
manos] era sobremodo 
grande”.

      

Temos, portanto, 
que — perdendo o medo 
do Apocalipse — ser-
enamente desvendar 
suas advertências, en-
quanto há tempo, e cri-
ar juízo para defender 
nossas vidas, porque a 
esperança é infinita. (...)

Inspirado no Cristo, 
tenho afirmado: o ser 
humano preferencial-
mente cresce quando 
desafiado pelos prob-
lemas da existência. 
Por isso, também com o 
pensamento elevado ao 
Divino Educador, ven-
ho lembrando a vocês 
que é nos momentos 
de crise que se forjam 
os grandes caracteres e 
surgem as mais poder-
osas nações. Quando 
estamos integrados em 
Deus, as dificuldades 
só nos fazem crescer. 
Ensinam-nos a lutar 
com acerto.

José de Paiva Netto 
? Jornalista, radialista e 
escritor.

paivanetto@lbv.
org.br — www.boavon-
tade.com

*José Renato Nalini

O Brasil quer en-
trar no clube restrito e 
selecionado dos países 
que formam a OCDE, 
Organização para a Co-
ordenação do Desen-
volvimento Econômi-
co. Mas tudo indica ser 
impossível essa admis-
são. Por uma série de 
razões. É necessário 
explicar?

O Brasil, que foi 
promissora promes-
sa verde, na década 
de setenta, passou a 
ser “Pária Ambiental”. 
A Amazônia é impor-
tante para o mundo, 
mas nosso país invoca 
o conceito relativiza-
do de soberania para 
querer destruí-la sem 
pensar nas consequên-

cias. 
Mas o principal é 

o descaso em relação 
à educação básica. 
Houve uma explosão 
de universidades, às 
quais todas chegam. 
Mas chegam, infeliz-
mente, sem saber ler. 
O ensino fundamental 
capenga. Em lugar de 
cumprir o artigo 205 
da Constituição, que 
bem sintetizou as fina-
lidades desse direito 
de todos que é dever 
do Estado, da família 
e da sociedade, as cri-
anças são adestradas a 
decorar informações. E 
negligencia-se a coisa 
mais importante: suas 
competências socio-
emocionais. 

A OCDE, que leva 
a sério a educação de 

base, não vai ignorar 
que o Brasil investe um 
terço do que as nações 
desenvolvidas inve-
stem nessa faixa etária. 
Aqui o governo destina 
U$ 3,4 mil por ano e 
na OCDE, os países 
reservam U$ 10 mil 
anuais. Já em relação 
às Universidades Fed-
erais, o custo por aluno 
é U$ 14.417 por aluno. 
Nos países adiantados, 
o universitário fica por 
U$ 13.855 anuais. 

Enquanto não se 
inverter essa equação 
cruel, não haverá saída 
para o Brasil. As Uni-
versidades Federais 
custam muito, princi-
palmente em salários. 
Não adianta multipli-
car cursos universitári-
os para semiletrados. 

Quem não aprende o 
letramento na idade 
certa, depois não con-
segue corrigir a falha 
e de pouco adianta o 
diploma universitário. 
Ele não servirá para 
a sobrevivência dig-
na de um profission-
al despreparado para 
os desafios da Quarta 
Revolução Industrial. 

A educação ainda 
vai perder mais em 
2023, porque o ICMS 
é o maior financiador 
da educação, que sus-
tenta o FUNDEB, ex-
atamente o órgão re-
sponsável pelo ensino 
básico. Para tornar 
combustíveis fósseis 
mais baratos, deixa-se 
de educar os brasile-
iros. 

Será que a OCDE 

não vai prestar atenção 
a tudo isso e brecar a 
entrada do Brasil no 
privilegiado grupo, até 
que alguém com juízo 
passe a levar a edu-
cação fundamental a 
sério?

*José Renato Nali-
ni é Reitor da UNIRE-
GISTRAL, docente da 
Pós-graduação da UN-
INOVE e Presidente 
da ACADEMIA PAU-
LISTA DE LETRAS – 
2021-2022.
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Da Redação

A quantidade de 
atendimentos no Pou-
patempo chegou a 72,7 
milhões, de acordo com 
o balanço parcial das 
três primeiras semanas 
de setembro. Desse to-
tal, 62,4 milhões foram 
feitos pelos canais ele-
trônicos e 10,3 milhões 
de forma presencial, nas 
unidades físicas do pro-
grama. O recorde supe-

ra todo o ano de 2021, 
quando foram realizados 
58,8 milhões de atendi-
mentos.

A ampliação nos aten-
dimentos digitais é refle-
xo da expansão pela qual 
o programa passa. Já são 
182 postos oferecendo 
serviços presenciais em 
todas as regiões do Esta-
do e mais de 720 totens 
de autoatendimento. Até 
o fim deste ano, o Pou-
patempo deve chegar a 

100% das cidades pau-
listas.

“O Poupatempo tra-
balha para diminuir 
distâncias, oferecendo 
serviços com qualidade 
e rapidez a toda a popu-
lação. Além dos postos 
físicos já inaugurados, 
outras 92 unidades es-
tão em implantação, 
junto às prefeituras, e 
ainda em 2022 teremos 
pelo menos 200 em fun-
cionamento no Estado”, 

afirma Murilo Mace-
do, diretor da Prodesp 
– empresa de Tecnolo-
gia do Governo de São 
Paulo, responsável pelo 
Poupatempo.

Com 85% dos serviços 
sendo feitos pelos canais 
eletrônicos, o Poupa-
tempo vem ampliando 
sua capilaridade com 
a expansão dos totens, 
atendendo a demanda 
de cidades com menor 
número de habitantes. O 

objetivo é encerrar o ano 
com 900 equipamentos 
em funcionamento, dis-
tribuídos em todo o Es-
tado.

Nos canais eletrôni-
cos são oferecidos 230 
serviços, seja no portal 
(www.poupatempo.sp.
gov.br), aplicativo Pou-
patempo Digital, totens 
de autoatendimento e no 
assistente virtual, o P, no 
WhatsApp, pelo número 
(11) 95220-2974. Ain-

da em 2022, serão pelo 
menos 240 opções, com 
segurança e praticidade 
para os usuários. Entre 
as principais solicitações 
no Poupatempo, estão o 
acesso à carteira digital 
de vacinação contra a 
Covid-19, renovação de 
CNH, licenciamento de 
veículos, pesquisa de dé-
bitos, consulta de IPVA, 
Atestado de Anteceden-
tes Criminais, entre ou-
tros.

De Jaguariúna

O programa “Minha 
Casa do Meu Jeito”, cria-
do pela Prefeitura de 
Jaguariúna, está aberto 
às famílias que não têm 
condições financeiras 
de contratar um profis-
sional para a elaboração 
do projeto arquitetôni-
co de moradia popular. 
Segundo a Secretaria de 
Planejamento Urbano de 

Jaguariúna, responsável 
pelo programa, os inte-
ressados devem compa-
recer à sede da Secretaria 
Municipal de Assistência 
Social, à Rua Julia Bueno, 
179, no Centro, para a re-
alização de triagem e ava-
liação técnica. O horário 
de atendimento é das 8h 
às 16h.

De acordo com o se-
cretário de Planejamen-
to Urbano de Jaguariú-

na, Rômulo Vigatto, os 
interessados que forem 
selecionados serão enca-
minhados à Secretaria de 
Planejamento para indi-
cação do profissional que 
irá elaborar o projeto para 
a construção da moradia.  

O programa “Minha 
Casa do Meu Jeito” foi 
criado em agosto do ano 
passado pela Prefeitura 
de Jaguariúna e assegura 
às famílias de baixa renda 

de Jaguariúna o direito à 
assistência técnica gratui-
ta para a elaboração do 
projeto e o acompanha-
mento técnico na cons-
trução de interesse social 
de até 70 metros quadra-
dos.

Além disso, a proposta 
também concede isenção 
de pagamento das taxas 
de alvará e de habite-se 
do imóvel a ser construí-
do dentro do programa.

Da Redação

O Sicredi, instituição 
financeira cooperativa 
com mais de 6 milhões 
de associados e presença 
em todos os estados bra-
sileiros e no Distrito Fe-
deral, implementou um 
novo projeto de gestão 
de dados integrado ao 
Open Finance em parce-
ria com a startup Plug-
gy. A implementação faz 
parte do programa do 
Sicredi de conexão com 
startups, o Inovar Jun-
tos, e permitirá à insti-
tuição financeira coo-
perativa potencializar o 
impacto do Open Finan-
ce na criação de diversas 
soluções.

A solução trazida pela 
Pluggy extrai dados de-
talhados — a partir das 
informações do Open 
Finance obtidas com o 
consentimento do asso-
ciado —, que enriquece 
os dados brutos das mo-
vimentações financeiras 
dos associados com uma 
visão organizada, por 
meio da categorização 
dessas movimentações, 

sejam elas bancárias 
ou de cartões de outras 
instituições financeiras. 
Essas informações pos-
sibilitam uma avaliação 
mais detalhada em re-
lação à movimentação 
dos correntistas e possi-
bilita ao Sicredi oferecer 
soluções mais adequa-
das para cada tipo de 
perfil e necessidade do 
associado, gerando um 
atendimento ainda mais 
personalizado. 

“Como o uso dos da-
dos proporcionados 
pelo Open Finance está 
no início, estamos evo-
luindo cada vez mais nas 
formas de utilizá-los. A 
Pluggy traz condições de 
obter melhores análises 
sobre as movimentações 
financeiras dos nossos 
associados, contribuin-
do assim para que pos-
samos disponibilizar 
ofertas que estejam de 
acordo com o que eles 
realmente precisam”, 
explicou o superinten-
dente de Plataforma e 
Parcerias do Sicredi, Le-
onardo Menezes. 

“O poder dos dados 

do ecossistema financei-
ro aberto que foram en-
riquecidos pela Pluggy 
trará ao Sicredi a pos-
sibilidade de entender 
as dimensões financei-
ras de seus associados. 
Uma visão holística que 
permitirá construir mo-
delos preditivos mui-
to mais sofisticados e 
precisos, além de ofer-
tas extremamente con-
textuais e adequadas”, 
complementou o cofun-
dador e CGO da Pluggy, 
Bruno Loiola.

A primeira fase de 
implementação, ini-
ciada no primeiro tri-
mestre de 2022, foi di-
recionada à solução de 
Personal Financial Ma-
nagement (PFM - gestão 
financeira pessoal, em 
português). A tecnolo-
gia cumpre uma série de 
requisitos que garantem 
autenticidade, seguran-
ça e sigilo de dados dos 
associados, em concor-
dância com a Lei Geral 
de Proteção de Dados 
(LGPD), além de ser in-
tegralmente aderente às 
exigências regulatórias 

do Open Finance.

INOVAR JUNTOS 
TEM 12 PROJETOS 
EM ANDAMENTO EM 
2022

O programa de co-
nexão com startups do 
Sicredi - Inovar Juntos, 
está, atualmente, com 
12 projetos em anda-
mento focados em ques-
tões como melhorias na 
experiência para asso-
ciados e otimização das 
áreas como cognição, 
open finance, meios de 
pagamento, marketing, 
entre outros. Mais de 
660 startups já partici-
param do programa que 
tem gerado resultados 
expressivos. Somente 
com o Paytrack, app de 
solicitação de reembolso 
e viagens, por exemplo, 
o Sicredi economizou 
cerca de R$ 1 milhão, 
em 12 meses de utiliza-
ção. Já com o Cosmo-
bot, solução que realiza 
a análise do perfil do in-
vestidor no aplicativo e 
internet banking do Si-
credi com o objetivo de 
propor alocação em pro-

dutos de investimentos 
e previdência alinhada 
ao apetite ao risco de 
cada associado, foram 
gerados, aproximada-
mente, R$ 150 milhões 
em negócios em um ano.

O Inovar Juntos foi 
iniciado em 2018 e tem 
como objetivo ampliar o 
relacionamento de star-
tups com o Sicredi para 
promover o desenvolvi-
mento de soluções ino-
vadoras para o setor. O 
programa também aten-
de a demandas de negó-
cio e apoia na criação de 
novos modelos de proje-
tos, por meio da geração 
de valor aos seus asso-
ciados e colaboradores.

No programa, as star-
tups se inscrevem para 
participar dos desafios 
de inovação informados 
pelo Sicredi e oferecem 
suas soluções de acor-
do com as necessidades 
da instituição financei-
ra cooperativa. Todo o 
processo de desenvolvi-
mento ocorre por meio 
da interação entre o 
Sicredi e as startups e, 
quando o projeto é sele-

cionado, essas empresas 
podem ser contratadas 
como fornecedoras ou 
parceiras.

Para as startups que 
tenham interesse em 
participar do Inovar 
Juntos do Sicredi, bas-
ta acessar esse link para 
ter mais informações e 
saber quais os desafios 
que estão abertos.

SOBRE O SICREDI 
O Sicredi é uma ins-

tituição financeira coo-
perativa comprometida 
com o crescimento de 
seus associados e com 
o desenvolvimento das 
regiões onde atua. Pos-
sui um modelo de ges-
tão que valoriza a par-
ticipação dos mais de 6 
milhões de associados, 
que exercem o papel de 
donos do negócio. Com 
mais de 2.300 agências, 
o Sicredi está presente 
fisicamente em todos os 
estados brasileiros e no 
Distrito Federal, dispo-
nibilizando mais de 300 
produtos e serviços fi-
nanceiros.

Poupatempo chega a 70 milhões de 
atendimentos e supera o total de 2021

Programa ‘Minha Casa do Meu Jeito’ oferece 
assistência gratuita em projetos para moradia 

popular

Sicredi implementa projeto de gestão de dados 
integrado ao Open Finance

O vereador Adalber-
to Bergo Filho (Dal do 
Betoca/PSB) reassumiu 
na quinta-feira, dia 22, 
o mandato de vereador 
na Câmara Municipal de 
Santo Antônio de Posse. 
Após ser empossado para 
o terceiro mandato conse-
cutivo no Legislativo, Dal 
licenciou-se em janeiro 
de 2021 para assumir a 
Secretaria Municipal de 
Saúde, cargo onde perma-

neceu até novembro do 
ano passado.

Na última terça-feira, 
a Câmara, através do pre-
sidente Edson Gonçalves 
Santana, foi formalmente 
comunicada da decisão 
proferida pelo ministro do 
Tribunal Superior Eleito-
ral (TSE) Ricardo Lewa-
ndowski, que deu provi-
mento ao recurso especial 
interposto pelo vereador 
e julgou improcedentes 

os pedidos formulados na 
Ação de Investigação Ju-
dicial Eleitoral que pedia a 
impugnação de sua candi-
datura na última eleição.

Com a decisão mo-
nocrática proferida pelo 
ministro relator do pro-
cesso no TSE, reverteu-se 
a cassação do diploma 
eleitoral e a declaração de 
inelegibilidade do verea-
dor Adalberto Bergo Filho 
pelo Tribunal Regional 

Eleitoral de São Paulo e 
determinou-se que o vere-
ador fosse imediatamente 
reempossado no mandato 
para o qual foi eleito com 
304 votos no último pleito 
eleitoral.

Adalberto Bergo Filho, 
portanto, retorna à Casa 
Legislativa retomando a 
titularidade da cadeira 
que estava sob a respon-
sabilidade de seu suplente 
João Félix da Costa.

Vereador Adalberto Bergo Filho reassume 
mandato na Câmara Municipal de Posse
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O novo prédio de 
atendimento do Centro 
de Referência de Assis-
tência Social (CRAS) foi 
inaugurado nesta terça-
-feira. Ele fica localiza-
do na Rua das Violetas, 
21, no Bairro Jardim 
das Flores, onde serão 
ofertados diversos ser-
viços de assistência e 

proteção básica com o 
objetivo de prevenir a 
ocorrência de situações 
de vulnerabilidades e 
fortalecer a convivência 
com a família e a comu-
nidade.

 O CRAS oferta o 
Serviço de Proteção e 
Atendimento Integral à 
Família (Paif) e o Ser-

viço de Convivência e 
Fortalecimento de Vín-
culos (SCFV) com gru-
pos de crianças, jovens 
e idosos. No CRAS, os 
cidadãos também são 
orientados sobre os be-
nefícios assistenciais e 
podem ser inscritos no 
Cadastro Único para 
Programas Sociais do 

Governo Federal, além 
de participarem do cur-
so “Meu Emprego” to-
das as sextas, entre ou-
tras atividades e cursos.

A nova sede passou 
por reformas e ade-
quações para atender a 
comunidade com mais 
qualidade, estrutura e 
conforto.

Vereadores de Posse prestigiam 
inauguração da nova sede do CRAS

O governador Ro-
drigo Garcia (PSDB) 
confirmou nesta quin-
ta-feira (22), em en-

trevista à EPTV, a 
construção do Hospi-
tal Metropolitano de 
Campinas. Candidato à 

reeleição, ele disse que 
assumiu um compro-
misso com a região de 
Campinas de “tirar o 
projeto do papel”, caso 
seja reeleito.

“Estou aqui para as-
sumir um novo com-
promisso com a Re-
gião Metropolitana de 
Campinas, que é tirar 
do papel e construir 
um novo hospital me-
tropolitano, que vai 
atender média e alta 
complexidade. Nós já 
temos uma área especí-
fica que o consórcio de 
prefeitos nos destinou, 
o Estado vai bancar a 

construção desse hos-
pital, cerca de R$ 200 
milhões, um hospital 
de cerca de 200 leitos, 
vai bancar o custeio 
desse hospital, cerca 
de R$ 200 milhões por 
ano, justamente pra 
gente melhorar o aten-
dimento na região de 
Campinas”, disse o go-
vernador.

O prefeito de Jagua-
riúna e presidente do 
Conselho de Desen-
volvimento da Região 
Metropolitana de Cam-
pinas (RMC), Gusta-
vo Reis (MDB), come-
morou o anúncio feito 

pelo governador. “É 
uma vitória de toda a 
nossa região, dos pre-
feitos, do deputado fe-
deral Baleia Rossi e de 
todos que, como eu, 
defendem esse grande 
projeto, que vai ajudar 
muito a população da 
RMC”, disse o prefeito.

“Nós já temos o ter-
reno, de 40 mil metros 
quadrados, doado pela 
Unicamp, o que facili-
ta muito. Faltava esse 
aval do Governo do Es-
tado, que temos agora 
com o governador Ro-
drigo Garcia”, comple-
tou Gustavo Reis.

Em 2 de outubro do 
ano passado, Rodrigo 
Garcia, então vice-go-
vernador, já havia se 
comprometido a de-
fender a viabilidade do 
hospital metropolitano 
em reunião na Prefei-
tura de Jaguariúna, da 
qual participaram o 
prefeito Gustavo Reis, 
o reitor da Unicamp, 
Antonio José de Almei-
da Meirelles, o Tom Zé, 
a vice-reitora da uni-
versidade, Maria Luiza 
Moretti, além do depu-
tado Baleia Rossi e do 
próprio Rodrigo Gar-
cia.

Estão abertas as ins-
crições para a Feira do 
Empreendedor 2022, 
que será realizada en-
tre os dias 7 e 11 de 
outubro em São Paulo. 
O evento, promovido 
pelo Sebrae, conta com 
palestras, oficinas, au-

las, consultorias e cur-
sos gratuitos voltados 
ao empreendedor já 
formalizado e às pes-
soas que pretendem in-
vestir em um pequeno 
negócio. A expectativa 
é reunir mais de 500 
expositores e cerca de 

120 mil visitantes. Para 
participar, basta clicar 
em https://feiradoem-
preendedor.sebraesp.
com.br/ e preencher o 
formulário. No dia 10 a 
Prefeitura irá disponi-
bilizar transporte para 
holambrenses que de-

sejarem acompanhar 
a iniciativa. Para isso, 
é preciso manifestar 
interesse antecipada-
mente no Espaço do 
Empreendedor, que 
fica no Paço Municipal! 
Não perca essa oportu-
nidade!

De Jaguariúna

Integrantes dos gru-
pos do Serviço de Con-
vivência de Vínculos 
do CRAS (Centro de 
Referência de Assistên-
cia Social) Nassif visi-
taram a Expoflora, em 
Holambra, na última 
sexta-feira, dia 16 de 
setembro.

Segundo a Secretaria 

de Assistência Social 
de Jaguariúna, duran-
te o passeio o grupo de 
40 pessoas teve acesso 
a diferentes atrações, 
como exposição de ar-
ranjos florais, mostra 
de paisagismo, dan-
ças típicas holande-
sas, paradas das flores, 
shopping das flores, 
jardins, museu, entre 
outras.

“O passeio atende os 
objetivos do Serviço de 
Convivência e Fortale-
cimento de Vínculos, 
que é o de vivenciar ex-
periências que contri-
buam para o estabeleci-
mento e fortalecimento 
de vínculos familiares e 
vivenciar experiências 
de ampliação da capaci-
dade protetiva e de su-
peração de fragilidades 
sociais que contribuam 
para o desenvolvimen-
to de potencialidades e 
fortalecimento de vín-
culos”, explica a secre-
tária de Assistência So-
cial, Andréa Dias Lizun.

“O passeio é impor-
tante, e proporcionou 
momento de lazer, in-
tegração, descontração 
e conhecimento aos in-
tegrantes, fortalecen-
do assim os vínculos”, 
completou.

Governador Rodrigo Garcia assume Compromisso 
de construir Hospital Metropolitano de Campinas

Estão abertas as inscrições para 
a Feira do Empreendedor 2022, 

promovida pelo Sebrae

Grupo do Serviço de Convivência de Vínculos 
do CRAS Nassif visita Expoflora
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Durante a última se-
mana, os alunos da rede 
municipal de ensino de 
Santo Antônio de Posse 
tiveram uma incrível ex-

periência gastronômica: 
a semana de alimenta-
ção saudável - período 
de muitas texturas, cores 
e sabores, cujo objetivo é 

incentivar a alimentação 
saudável com inúmeras 
atividades pedagógicas 
que promovam hábitos 
saudáveis e melhor qua-

lidade de vida. 
Cuidar da alimenta-

ção é uma política pú-
blica primordial para o 
sucesso escolar.

Os alunos da EMEF 
Mary Rosa celebraram 
o fim do inverno com 
apresentações em come-
moração à chegada da 

Primavera. Além de con-
solidar os saberes sobre 
as estações do ano e suas 
características, as  ativi-
dades desenvolvidas pe-

los alunos e professores 
promovem grande inte-
ração social e desenvol-
vimento cultural.

Que a nova estação 

traga a alegria de suas 
cores para a vida de to-
dos.

Seja bem-vinda, Pri-
mavera!

A Prefeitura Munici-
pal de Santo Antônio de 
Posse, por meio da Se-
cretaria da Saúde reali-
zou no último sábado, 
24, mais uma edição do 
Plantão de Multivacina-

ção. Ao todo, 220 doses 
foram aplicadas, sendo 
113 da vacina contra o 
novo coronavírus/CO-
VID-19, 66 da Influen-
za, o vírus da gripe, e 41 
da poliomielite. A ação 

aconteceu em três pon-
tos da cidade: em fren-
te ao Poupatempo, Su-
permercado Leme e no 
Supermercado Bonetti, 
Loja 1. Além disso, uma 
equipe de profissionais 

passou nos domicílios 
fazendo a busca ati-
va de crianças de 1 a 4 
anos 12 meses e 29 dias 
de idade para se vacina-
rem contra a poliomie-
lite.

Na segunda-feira, dia 
26, a Prefeitura Munici-
pal, por meio da Secreta-
ria de Meio Ambiente, em 
parceria com o Serviço 

Nacional de Aprendiza-
gem Rural (SENAR) e o 
Sindicato Rural de Mogi 
Mirim iniciou mais uma 
importante iniciativa, o 

curso de Capacitação em 
Operação e Manutenção 
de Tratores Agrícolas.

Voltado para os agri-
cultores do município, a 

formação possibilita a ca-
pacitação para a operação 
de tratores agrícolas para 
as operações de preparo 
de solo, como aração, gra-

dagem, roçagem, entre 
outras formas, bem como 
orienta os alunos para a 
correta condução das má-
quinas, e os cuidados tan-

to nas operações como na 
manutenção das máqui-
nas agrícolas, como troca 
de filtros, lubrificação e 
mecânica.

A Prefeitura Munici-
pal, por meio da Secreta-
ria de Desenvolvimento 
Social e o Fundo Social 

realizou um passeio com 
os idosos do Grupo Viver 
Vale a Pena e os adoles-
centes do PROJOVEM na 

39ª Expoflora Holambra 
2022. A viagem foi rea-
lizada com o objetivo de 
contribuir no desenvolvi-

mento da autonomia e de 
sociabilidades e no forta-
lecimento do convívio co-
munitário.

Ao longo do mês de 
julho deste ano, a Prefei-
tura Municipal, por meio 
da Secretaria de Sanea-
mento e Meio Ambiente, 
realizou o programa Quí-
mico dos Bairros, percor-
rendo as ruas do municí-
pio e coletando amostras 
diretamente da torneira 
da residência das famílias 
possenses, com intuito de 
analisar a qualidade da 
água fornecida para a po-
pulação.

Os resultados foram 
positivos, e dentro dos 
parâmetros de consumo, 
conforme pode ser con-
ferido neste arquivo: RE-
SULTADOS DAS ANÁLI-
SES

A potabilidade da água 
foi avaliada por inter-
médio de análises labo-
ratoriais. Tais análises 
correspondem a ensaios 
físico-químicos: cor, tur-
bidez, condutividade elé-
trica, temperatura, pH, 

alcalinidade, dureza to-
tal, entre outras. Com a 
medida, a Secretaria de 
Saneamento e Meio Am-
biente passa a atender a 
portaria GM/MS: Nº 888 
8, de 4 de maio de 2021, 
do Ministério da Saúde 
(MS) que estabelece pro-
cedimentos de controle e 
de vigilância da qualida-
de da água para consumo 
humano e seu padrão de 
potabilidade. O programa 
também foi notícia na mí-

dia da região.
A inspeção é funda-

mental para ter ciência de 
que aquilo que está sendo 
ingerido tem as condições 
adequadas para o consu-
mo. Essa é mais uma ação 
da Prefeitura Municipal 
com intuito de ofertar 
para os munícipes água 
de qualidade.

Matéria: Anderson 
Oliveira

MTB: 0092086/SP

Educação realiza Semana de 
Alimentação Saudável

Chegada da primavera é 
comemorada por alunos 
através de apresentações

Saúde aplica mais de 200 doses 
em mais uma edição do plantão de 

multivacinação 

Prefeitura oferece curso de operação e manutenção 
de tratores agrícolas 

Idosos do Viver Vale a Pena e 
adolescentes do ProJovem visitam 

39ª Expoflora em Holambra

Químico nos Bairros obtém análises positivas da 
água fornecida para a população possense
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Na manhã do último 
domingo, dia 25 de se-
tembro, o município de 
Santo Antônio de Posse 
foi palco para um cam-
peonato de Judô que 
reuniu atletas de todo o 
Estado. A Copa de Judô 
premiou com medalhas 
de bronze, prata e ouro 
as categorias Biriba e 

Sênior Adulto feminino 
e masculino. 

A primeira edição do 
evento esportivo acon-
teceu em 2018 e sofreu 
uma pausa por conta 
da pandemia de co-
vid-19. Agora, em 2022, 
o torneio retorna para 
a segunda edição com a 

participação de mais de 
70 associações de todo 
o Estado de São Pau-
lo. Os pais, familiares e 
amigos dos mais de 500 
atletas inscritos no cam-
peonato lotaram o Giná-
sio do CIEF. 

De acordo com o pro-
fessor sensei Júnior Tei-
xeira,  a ideia de come-
çar a dar aulas partiu do 
princípio de que um es-
porte como o judô ajuda 
na formação de caráter 
de crianças e  jovens. 
“Educação, respeito e 
disciplina são os prin-
cipais pilares do judô. 
Além de força, coragem, 
motivação, superação 
e tudo aquilo que você 
possa é colocar isso 
dentro do judoca para 
que o judô venha ser a 
disciplina no esporte, e 
não o esporte com disci-

plina. O atleta começa a 
ter disciplina em outras 
áreas da sua vida tam-
bém. É uma arte, é uma 
filosofia, é uma faculda-
de”, explica o professor 
da academia Judô Jr 
Teixeira.

Apesar da premiação 
para os vencedores da 
luta, este não é o foco 
da competição. Neste 
campeonato, os atletas 
são incentivados a se 
aperfeiçoarem e sim-
plesmente participar. 
“Ver meus alunos no 
tatame já é sinal de or-
gulho. As medalhas são 
conquistadas na acade-
mia, durante os treinos, 
corrigindo erros, respei-
tando os adversários. Lá 
no campeonato o atleta 
só vai buscar. O impor-
tante não é ganhar, é 
competir. Essa é uma 

das minhas filosofias 
para que o atleta nunca 
desista do seu sonho”, 
completa Teixeira, cuja 
academia se classificou 
entre as 10 melhores da 
região.

Várias instituições 
somaram forças para 
que fosse possível rea-
lizar o evento, como a 
Secretaria de Desenvol-
vimento Social, Espor-
te e Cultura, Prefeitura 
de de Santo Antônio 
de Posse, junto com a 
Guarda Municipal, Po-
lícia Militar e Secretaria 
de Saúde ficaram res-
ponsáveis pela estrutu-
ra. Já a parte esportiva, 
premiação e programa-
ção do campeonato foi 
realizada pela Jr Teixei-
ra Negócios e Associa-
dos, Playsom e Atasis 
Tecnologia. O objetivo 

do evento é apoiar o 
judô que vem crescen-
do na região. “Esse tipo 
de campeonato é um in-
centivo muito grande ao 
esporte de uma forma 
geral”, declara Eduar-
do Suzigan de Campos, 
Secretário de Desenvol-
vimento Social, Esporte 
e Cultura do município.

Essa força em con-
junto para a realização 
da segunda edição do 
Copa de Judô faz ana-
logia ao termo japonês 
“Jitakyoei”, que signifi-
ca “a arte da prosperi-
dade mútua”. “Ou seja, 
ninguém faz nada sozi-
nho, isso mostra o en-
volvimento dos pais dos 
atletas. Temos que pa-
rabenizar também pela 
dedicação e ajuda de 
cada um”, finaliza Tei-
xeira.

Santo Antônio de Posse realiza campeonato 
regional de Judô

Com o objetivo de 
promover um estilo de 
vida mais saudável por 
meio do esporte, o Vei-
ling Holambra, Sicredi 

e a Prefeitura Municipal 
de Santo Antônio de Pos-
se, realizaram na manhã 
do último domingo, 25, 
mais uma edição da ca-

minhada Cooperativida-
de.

Além de caminhar 
4 km, os participantes 
também tiveram aulas de 

alongamento, ginástica e 
zumba com professores 
especializados. O even-
to arrecadou alimentos 
e produtos de limpeza 

para a APAE e o Lar São 
Vicente de Paulo.

O encontro, além de 
florescer o incentivo ao 
esporte e às práticas so-

ciais, é sinônimo de um 
dos princípios do coo-
perativismo: contribuir 
para o desenvolvimento 
da nossa comunidade.

No último domingo, 
dia25, a equipe possense 
de vôlei, composta pelas 
atletas Bianca, Camila, 
Barbara e Roberta, que 
participam do projeto de 

vôlei da Prefeitura Mu-
nicipal de Santo Antônio 
de Posse, foram campe-
ãs da II Copa Jaguariúna 
de Vôlei de Praia 4x4.

O torneio realizado 

no Centro de Lazer do 
Trabalhador, “Lebrão”, 
contou com a participa-
ção de equipes de toda 
região, inclusive de ou-
tros estados.

Venha treinar, con-
fira os dias e horários 
das Aulas de Vôlei: ht-
tps://pmsaposse.sp.gov.
br/aulas-de-volei-de-
-praia/.

Caminhada Cooperatividade é realizada 
com sucesso em Santo Antônio de Posse

Equipe Possense é campeã da 
II Copa Jaguariúna de Vôlei de 

Praia 4x4
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De Holambra

O “Natal de Holam-
bra” estará de volta em 
2022 no Parque da Ex-
poflora, a 131 km de São 
Paulo. O evento, que 
acontecerá os dias 25 de 
novembro a 18 de de-
zembro, somente nos 
fins de semana, sendo às 
sextas-feiras e sábados 
das 16h à meia-noite e, 
aos domingos, das 16h 
às 23h, tem ingressos 
com 50% de desconto 
até a próxima sexta-feira, 
dia 30 de setembro. Até 
esta data, os ingressos 
custam R$ 40,00 (preço 

único), para as compras 
entre os dias 1º de outu-
bro e 16 de novembro o 
valor será de R$ 60,00. 
Nos dias do evento, o in-
gresso custará R$ 80,00 
nas bilheterias. As com-
pras individuais são fei-
tas apenas no site www.
ingressorapido.com.br. 
Para grupos de, no míni-
mo 15 pessoas, as vendas 
são feitas pela Central 
de Reservas, pelos tele-
fones (19) 3802-1499/ 
98115-1294 /98114-9783 
/ 98168-3600 ou pelos 
e-mails reservas@ex-
poflora.com.br, central-
dereservas@expoflora.

com.br ou laercio@ex-
poflora.com.br. O aten-
dimento acontece de 2ª a 
6ª feira, das 7h às 17h.

Para o evento de Na-
tal, o Parque da Expoflo-
ra terá suas árvores e as 
fachadas com arquitetu-
ra holandesa iluminadas 
com cerca de 250 mil mi-
crolâmpadas de led e os 
espaços decorados com 
motivos e personagens 
natalinos. A decoração 
temática, com pórtico de 
entrada ladeado por moi-
nhos holandeses, contará 
com os ambientes da Fá-
brica de Brinquedos, do 
Vale Nevado, da Casa dos 
Doces, do Presépio, do 
Parque dos Duendes e do 
Jardim das Bolas Gigan-
tes, destacados por ilu-
minação cênica. Na área 
externa, árvores ne Natal 
de diferentes tipos e ta-
manhos, além de benga-
las de doces, bonecos de 
neve, pacotes de presen-
tes, cogumelos mágicos e 
painéis instagramáveis. 

Os turistas poderão 
aproveitar para realizar 
as suas compras nas lo-
jas de artigos de decora-

ção, que disponibiliza-
rão guirlandas, árvores 
de Natal, velas, cordões 
de LED e laços, além de 
souvenires e presentes. 
Na Mostra “Jardins em 
Festa”, os decoradores 
e designers de interio-
res oferecerão sugestões 
sobre como preparar os 
ambientes externos (jar-
dins, quintais, espaço 
gourmet e áreas de lazer) 
e internos (mesas deco-
rativas) para as festas de 
fim de ano.

Atrações 
Papai Noel, shows mu-

sicais, apresentações ar-
tísticas e bandas, teatro, 
dança típica holandesa, 
personagens itinerantes, 
coral, “Parada de Natal” 
e “Chuva de Neve”, estão 
entre as atrações para o 
público. Os visitantes po-
derão desfrutar também 
de uma praça de alimen-
tação com farta diversi-
dade culinária, inclusive 
pratos típicos do Natal. 

 As crianças terão a op-
ção de apreciar diversos 
animais no minissítio e 
escolherem entre os brin-
quedos adequados para 

cada idade no Parque 
de Diversões (carrossel, 
minichapéu mexicano, 
chapéu mexicano, tren-
zinho e trenós, piscina de 
bolinhas, cama elástica, 
roda-gigante e boia ba-
te-bate, entre outros). Os 
bilhetes para o uso dos 
brinquedos não estão 
incluídos no ingresso de 
acesso ao Parque da Ex-
poflora. Eles podem ser 
adquiridos pelos preços 
de R$ 15,00 (individual), 
de R$ 100,00 (combo 
com 10 bilhetes) ou R$ 
70,00 (passaporte, pes-
soal e intransferível). 

 
Serviço
Natal de Holambra
data: de 25 de novem-

bro a 18 de dezembro, de 
sexta a domingo

Horário: sextas-fei-
ras e sábados das 16h à 
meia-noite e, aos domin-
gos, das 16h às 23h

Ingressos - informa-
ções

Os ingressos custa-
rão R$ 80,00, a inteira, 
na bilheteria, nos dias 
do evento. No entanto, 
se adquiridos antecipa-

damente no site www.
ingressorapido.com.br 
(ingressos individuais), 
com os representantes 
informados no site www.
nataldeholambra.com.br 
ou na Central de Reser-
vas do evento (grupos de, 
no mínimo, 15 pessoas) 
até o dia 30 de setem-
bro, o desconto oferecido 
é de 50% e custam R$ 
40,00. Para as compras 
entre os dias 1º de outu-
bro e 16 de novembro o 
valor é de R$ 60,00. Não 
há meia-entrada nos in-
gressos promocionais. 
Para a compra antecipa-
da para grupos as vendas 
são feitas exclusivamente 
pela Central de Reser-
vas pelos telefones (19) 
3802-1499/ 98115-1294 
/98114-9783 / 98168-
3600 ou pelos e-mails re-
servas@expoflora.com.
br, centraldereservas@
expoflora.com.br ou la-
ercio@expoflora.com.br. 
O atendimento acontece 
de 2ª a 6ª feira, das 7h às 
17h..

Informações no site: 
www.nataldeholambra.
com.br

“Natal de Holambra” tem ingressos com 
50% de desconto até sexta-feira, dia 30

Rodeio de Jaguariúna tem impacto positivo na 
cidade

Expoflora supera expectativa e recebe a visita 
de cerca de 260 mil visitantes

A Prefeitura de Jag-
uariúna faz um balanço 
positivo da realização do 
Jaguariúna Rodeo Festi-
val 2022, encerrado no 
último fim de semana na 
Red Eventos e que atraiu 
cerca de 40 mil pessoas 
em cada uma das quatro 
noites do evento.

Segundo a secretária 
de Turismo e Cultura de 
Jaguariúna, Maria das 
Graças Hansen Albaran 
Santos, mesmo sendo 
um evento da iniciati-
va privada, o Município 

também tem muito a 
ganhar porque o rode-
io movimenta a econo-
mia local, gera emprego 
e renda e contribui para 
divulgar Jaguariúna para 
todo o país.

“O rodeio deixou re-
sultados muito positi-
vos para o município. 
Primeiro porque ele di-
vulga Jaguariúna para 
todo o país. Todo mundo 
começa a prestar atenção 
no município e vem tur-
istas do Brasil inteiro”, 
avalia a secretária. “Com 

isso, a gente teve a pos-
sibilidade de montar 
um estande no evento, 
mostrando os atrativos 
turísticos da cidade, para 
que as pessoas saibam 
que Jaguariúna é uma 
cidade incrível e está 
sempre de braços aber-
tos para receber os turis-
tas durante todo o ano”, 
completa.

Ainda segundo Maria 
das Graças, o incremen-
to da economia local du-
rante o período do rodeio 
também é outro fator que 

contribui para o desen-
volvimento da cidade. 
“Durante esse período, a 
ocupação hoteleira, não 
só de Jaguariúna, mas 
de toda a região, che-
ga a 100%. O comércio 
tem um aquecimento de 
30% nas vendas, além 
dos restaurantes e bares. 
Então, para Jaguariúna, 
mais que uma questão 
econômica, o rodeio é 
uma maneira de divul-
gar a cidade para o Bra-
sil inteiro”, comemora a 
secretária.

ESPAÇO DA MUL-
HER

Além do estande da 
Secretaria de Turismo e 
Cultura, a Prefeitura de 
Jaguariúna também es-
teve presente no recinto 
do rodeio com o “Espaço 
da Mulher”, da Secretar-
ia Municipal de Saúde, 
voltado à orientação, 
apoio e acolhimento das 
mulheres presentes ao 
evento.

Em todas as noites do 
rodeio, o espaço contou 

com psicólogo, enfer-
meiro e técnico de en-
fermagem, que ficaram 
à disposição das mul-
heres que se sentissem 
vulneráveis e também 
às pessoas que buscar-
am informações sobre o 
assunto.

O local também con-
tou com distribuição de 
camisinhas e um banner 
“Assediômetro”, com in-
formações sobre o que 
pode ser considerado as-
sédio, crime previsto na 
legislação.

Superando as expec-
tativas, a 39ª edição 
da Expoflora, maior 
exposição de flores e 

plantas ornamentais 
da América Latina, ter-
minou nesse domin-
go (25) com o total de 

258.915 pessoas que 
circularam no parque 
entre os dias 2 e 25 de 
setembro (sexta a do-

mingo e nos dias 7 e 8), 
nos 14 dias do evento. 
Suspensa por dois anos 
em razão da pandemia 
da covid-19, a Expo-
flora previa, nesta re-
tomada, receber cerca 
de 240 mil visitantes. 
O evento movimen-
tou cerca de R$ 200 
milhões, em diversos 
segmentos da econo-
mia regional – prin-
cipalmente hotelaria 
e restaurantes -, ben-
eficiando municípios 
situados em um raio 
de 180 quilômetros do 
parque localizado em 
Holambra, no interior 
de São Paulo.

Natal de Holambra
O Parque da Expo-

flora – de 250 mil m² - 
já começa a ser prepa-
rado para o Natal de 
Holambra, que acon-
tecerá entre os dias 
25 de novembro e 18 
de dezembro, somente 
nos fins de semana, 
sendo às sextas-fei-
ras e sábados das 16h 
à meia-noite e, aos 
domingos, das 16h às 
23h. Os ingressos, com 
50% de desconto (R$ 
40,00 - preço único), 
estão sendo vendidos 
no site www.ingress-

orapido.com.br até a 
próxima sexta-feira, 
dia 30 de setembro. 
Para as compras entre 
os dias 1º de outubro e 
16 de novembro o val-
or promocional será de 
R$ 60,00. Nos dias do 
evento, o ingresso cus-
tará R$ 80,00.

Para a compra an-
tecipada para gru-
pos de, no mínimo, 
15 pessoas, as vendas 
são feitas exclusiva-
mente pela Central de 
Reservas pelos tele-
fones (19) 3802-1499/ 
98115-1294 /98114-
9783 / 98168-3600 
ou pelos e-mails res-
ervas@expoflora.com.
br, centraldereser-
vas@expoflora.com.br 
ou laercio@expoflora.
com.br. O atendimen-
to acontece de 2ª a 6ª 
feira, das 7h às 17h. 
Para o evento de Na-
tal, o Parque da Expo-
flora terá suas árvores 
e as fachadas com ar-
quitetura holandesa 
iluminadas com cerca 
de 250 mil microlâm-
padas de led e os es-
paços decorados com 
motivos e personagens 
natalinos. A decoração 
temática, com pórtico 
de entrada ladeado por 

moinhos holandeses, 
contará com os am-
bientes da Fábrica de 
Brinquedos, do Vale 
Nevado, da Casa dos 
Doces, do Presépio, do 
Parque dos Duendes 
e do Jardim das Bolas 
Gigantes, destacados 
por iluminação cêni-
ca. Na área externa, 
árvores ne Natal de 
diferentes tipos e ta-
manhos, além de ben-
galas de doces, bone-
cos de neve, pacotes de 
presentes, cogumelos 
mágicos e painéis ins-
tagramáveis.

Os turistas poderão 
aproveitar para re-
alizar as suas compras 
nas lojas de artigos de 
decoração, que dis-
ponibilizarão guirlan-
das, árvores de Natal, 
velas, cordões de LED 
e laços, além de sou-
venires e presentes. 
Na Mostra “Jardins 
em Festa”, os decora-
dores e designers de 
interiores oferecerão 
sugestões sobre como 
preparar os ambien-
tes externos (jardins, 
quintais, espaço gour-
met e áreas de lazer) e 
internos (mesas deco-
rativas) para as festas 
de fim de ano.



Sexta-Feira 
30 de Setembro de 20228 P Jornal Possense

Desconto em 
medicamentos

www.drogal.com.br

Santo Antônio de Posse/SP

Todos os dias,
das 7h as 23h. 

R. Dr. Jorge Tibiriçá, 619

Inauguração dia 01 de junho

(19) 3896.4442

* ¹ Válido para ofertas em vigência 
da concorrência na mesma cidade.
² Não é válido para ofertas online.
³ Conforme disponibilidade do 
produto em estoque.


